

[SIPPEARL](#) (siège social à Maisons-Laffitte/Yvelines, 130 salariés), société franco-allemande, implantée à Sophia-Antipolis, concevant le microprocesseur à forte puissance de calcul et basse consommation qui sera le cœur des supercalculateurs européens, a annoncé avoir levé 90 millions d'euros. Cette première étape porte le financement total de Sipearl à 110,5 millions d'euros, dont 20,5 M€ de subventions apportées par l'Union Européenne, au travers du projet du consortium European Processor Initiative (EPI) et du programme EIC Accelerator, et la France avec la Région Île-de-France. [www.sipearl.com](http://www.sipearl.com)